
3・ 我がクラブからの報告 　

  　　●　出席報告　　　　           　　         　出席委員長　　　吉田榮一

　　　例会数　　　  例会日 　　　会員数 　　出席数　 欠席数　　　 免除　　 M U 　　　出席率

　　第1484回 　07月11日　　　 15名 　　　08名　　  07名 　　　 4名 　　　 2名 　　90.90％

　　第1483回 　07月04日　　　 15名 　　　10名　　  05名 　　　 4名 　　　 -名 　　90.90％

　　第1482回 　06月25日　　　 15名 　　　11名　　  04名 　　　 3名 　　　 -名 　　91.66％

7月8日と7月9日に長野県の「高野辰之記念館に行って来ました。訪問者は私たち夫婦だけ

でした。

この暑さには完全にノックアウト状態です。冷房に助けられています。食べることに努力し

ています。皆様も暑さにはご注意を。

ここ数日の関東地方の猛暑、それに引き替え九州北部の線状降水帯による河川の氾濫等によ

り死者や浸水などの大災害を引き起こしました。改めて自然災害の脅威を感じました。災害

に遭われた方々にお見舞い申し上げます。

今日は宮田さんのたのしいお話が聞けて良かった。ご夫婦仲良くてよかったですね。

見付春雄

宮田　博

毎日暑い日が続き外で働く人は大変です。一雨くればいいのにね。

篠田和男

吉田榮一

牛尾克己 暑い日が続きます。皆様ご自愛ください。

田中欣一
今日の例会は会長幹事が同じ火曜日夜の例会の松伏ロータリークラブへ表敬訪問に行ってい

ます。皆さんでクラブ運営について話し合いましょう

第1483回例会　7/11●ニコニコボックス発表　合計10,000円　 累計23,000円

谷津茂男

　　　　宮田　博　　　　　ドライブ紀行　　　　　令和5年7月11日

先週の7月8日、長野県中野市に有る文化省唱歌の「故郷」や「春が来た」などを作詞した、国文学者高野

辰之先生の生まれ故郷にある、「高野辰之記念館」を訪問してきました。昔から是非とも行きたいと思って

いましたので念願が叶いました。私たちの年代の人は「故郷」を知らない人はいないと思いますが今は余り

歌われなくなっています。私は「故郷」の3番が特に好きで何時も口ずさんでいます。　　　　　志（ここ

ろざし）を果たしていつの日にか帰らん　山は青き故郷（ふるさと）水は清き故郷（ふるさと）;この「故

郷」という歌はもっと大事にされるべきだと思います。この日は新潟県の「親不知」に泊まりましたが、昔

の面影も無く寂しい所でした。昔はそれなりに賑わいがありましたが。翌日は「大糸線｝沿いに南下し、安

曇野市の景色を楽しんできました。

次週7/18（火）は豊田第10グループガバナー補佐はじめグループ内の会長、幹事

さんたちが表敬訪問に参ります。全員出席でお客様をお迎えしましょう。

市川文雄 今日はおばさんと恒例の挨拶参りに行きました。疲れましたわ。

https://www.avast.com/antivirus


　国際ロータリー第2770地区第10グループ

①

② 青少年部門セミナー開催のご案内

日時：2023年8月19日（土）午後1時　開始　4時30分終了予定

場所：上尾市文化センター　中ホール　（上尾駅東口徒歩15分）　

2・ 三郷市内・他クラブ・その他からの報告

●

2023－24年度米山記念奨学会　上期普通寄付金のお願い受領　　半期2500円/1人×15認　37500円

第1484回 2023年7月11日VOL-2

三郷中央ロータリークラブ
会場：商工会館　

７月11日　　　副会長　挨　拶　　　　　　　見付春雄

本日のSAA:　宮田　博

会長：片野秀臣　幹事：清水浩子
TEL 048-934-9116　FAX 048-934-9335

Ml:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

週　報
　会報委員会委員長　田中朋之

委員　田中欣一・宮田　博・谷津茂男

　事務局〒341-0044三郷市戸ヶ崎2299

埼玉健司・アイバンク協会様より　設立35周年記念誌並びに第34回総会資料受領

RI第2770地区　梨本松男ガバナー　「ロータリーを理解し、楽しく活動しよう」

皆さん今晩は、今日は片野会長と清水幹事が恒例の表敬訪問で松伏ロータリークラブへ行ってます。松伏さ

んとは例会日が一緒なので、来週の18日には我がクラブへの表敬訪問があります。皆さんでお迎えしま

しょう。今年は梅雨時というのに30度を超える日が続いています。それに引き替え九州地方では大雨が続

く、災害も起きています。猛暑の中、我々、宮田さんも一緒だと思いますが、外で働く職人は仕事が休み休

みになり、はかどりません。それでも給料は減らすことが出来ず、大変です。外国からの労働者はやっと使

えるようになる3年後には国へ帰ってしまい。戦力になりません。雨でも降ってくれれば少しは涼しくなる

と思いますが。今度は仕事が出来ません。

対象者:2023－24年度　　クラブ会長・幹事・青少年奉仕関係委員長

1484回幹事報告　　　　　　　　　会長エレクト　　谷津茂男

１・ガバナー事務所からの報告

国際ロータリー会長
ゴードンR・マッキナリー

（スコットランド）

片野会長、清水幹事　松伏RC 表敬訪問につき欠席

片野秀臣　会長方針「ロータリーに入会して「友達を作ろう」


